
Mañana Inician Revisión 
de Buses en Todo el País 

Mañana Iniciarán la re
visión de los buses que cu
bren todas las rutas del 
pals. según se Informa en 
la Dirección General de 
Transporte Terrestre. 

Para tal fin, Transportes 
recuerda a los empresa
rios de buses que tendrán 
que presentar el permiso 
de linea correspondiente y 
la tarJeta de circulación 
del vehlculo. Este -afir
man- deberá estar en 
perfectas condiciones de 
funcionamiento y acepta
ble estado de presenta
ción, a fin de llenar los re
quisitos de comodidad y 
seguridad para los 
usuarios . 

Las revisiones - de 
acuerdo con un Informe de 
Transporte- se harán en 
' las terminales de buses de 
San Salvador y de los de
partamentos. asl: en la 
Terminal de Occidente 
Sur, San Salvador. estarán 
revisando Francisco Casti
llo Moreno y Santiago Era
zo, losdias4, 6. 8 y JI. 

En la Terminal Nor 
Oriente. San Sa.lvador, es
tarán revisando José Er
nesto Cabañas Barrera y 
Luis Alonso Escobar, los 
dlas4. 6, By 11. 

Douglas Góchez 
Rodríguez y José Pomplllo 
Campos Espinal lo harán 

-Favor pase a la página 29. 
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PCN Demuestra Unidad 
Dice el Dr. Guerrero 

El PCN ha comenzado a de La Paz. qulehes le 
celebrar reuniones depar- dieron su total respaldo. 

UNA CONFERENCIA sobre " Desarrollo del Hombre en El Salvador PrecolOmbino", dictó el téc
nico Manuel López, izquierda, dentro de las celebraciones del centenario del Museo Nacional 
"Da vid J. Guzmán". El ·aniversario de fundación se conmemora el 9 de octubre. D.erecha, la con
currencia. 

tamentales para escoger ' ' F u e u n a b u e n a 
precandldatos a la Presl- reunión", comenta. 

~~::::¿~tr~~ ~aCie~f~~~c~nf- cl:~~dioiuiitgs0~fr~=:~ié'~ 
dad y consistencia, dice a del partido, todos los de
EL DIARIO DE HOY el parlamentos de la Repú
Dr. Francisco José Gue- . bllca van a proponer un 
rrero. precandidalo, para que la 

El Dr. Guerrero fue no- asambl~a general decida 
mlñado este fin de semana finalmente quién será el 
como precandldafo a la candidato a la Presidencia 
Presidencia, en reunión de la Re¡>úbl!ca . 

CCE-Depende de Ayuda 
Financiera: Dr. Maida 

celebrada en Zacatecolu- Por otra parte hemos-te-
Con asistencia finan- computación para asegu

clera ejecutaremos nues- rar . las .. máximas ga
tros programas. reiteró rant1as ... . ca, La Paz. nido Informes que las 

Olee el Dr. Guerrero que reuniones son un puro for
aslstleron miembros de la mallsmo. pues parece que 
alta dlrlgencla del PCN y la dlrlgencla del PCN ha 
delegados de todos los mu- decidido que el Dr. Gue
nlclplos del Departamento rrero sea el candidato. 

ayer el presidente del Sobre el refuerzo de más 
CCE, Dr. Ricardo Alfredo de (1;800.000.00 que recibió 
Malda . el Consejo hace pocas se-

La asistencia está a pun- manas. Indicó el presiden
lo de realizarse por parte te del CCE que cubriría ne
de Estados ].!nidos, y agre- cesldades admlnlstratl
gó que Venezuela no la ha vas. sin que hayan dado 
dado en absoluto. dinero para el presupuesto 

ORGANIZADOR.
Lic. José David Mora
les Pérez, uno de los 
organizadores de la 
Jornada Cultural de la 
Asociaclón de Conta
dores Públ/cos de El 
Salvador. 

Instituto Zacamil 
se Encuentra 
Inconcluso 

Al Inquirir por qué la pri
-Favor pase a la página 35. 

INPEP Aprueba 
Créditos a 
81 Empleados 

Ocbentá' y un empleados 
públicos han sido favoreci
dos por el -Instituto Na
cional de Pensiones de lqs 
Empleados Públicos CIN-• 
PEPJ. con la aprobación 
de créditos hipotecarlos 
para la adquisición· de vi
viendas, según Informe 
oficial. 

Del total de empleados 

En el CCE se está traba- electoral. · 
Jando bien y se ha hecho "Aquí somos 5 miem
bastante en el mecanismo bros del Consejo y el pre
electora l para desarrollar supuesto señala sólo' tres . 
un proceso que tenga ga- El proceso electoral es un 
rantias y "estamos ac- gran compromiso y los 
tuando con corrección. en gastos son grandes". deta
un plan patriótico" , aña- na al revelar que su presu
dló. al preguntarle cómo el puesto 'no cubre todas las 
CCE prepara las e lec- · necesidades de un año 
clones para diciembre de electoral. 
este año. 

HABRA UNA 
NOVEDAD 

SOBRE EL 
PU N 

favorecidos, 73 adquirirán Como novedad, el Dr. 
vivienda, 5 construirán Malda dijo que en toda cm
porque ya tenlan el terreno presa las cuentas las lleva 
y 3 harán ampliaciones Y un contador, pero siempre 
mejoras en sus casas. El hay un servicio de audl
monto total de los créditos toria y " en el CCE, al ser
hipotecarlos -dice IN- -vlclo de la computación 

-Favor pase a la página 29. habrá una auditoría de 

Sobre la creación e Ins
cripción de un nuevo parti
do político llamado Parti
do de · Unidad Nacional 
< PUN J, el que según dicen 
es dirigido por el actual 
Ministro del Interior, se
ñor Manuel Isidro López 
Sermeño, el Dr. Mal da en-

---1'11 

. Inconcluso en sus edlft, / · 
caclones se encuentra eí 
Instl¡uto N aclonal "Alber- :;..111111~-:....:: 
to Masferrer" CINAM). de 
la colonia Zacamll. según 
Informan padres de fami
lia . 

Lamentablemente - di
cen- algunas Instala
clones que estaban proyec
tadas y elaborado su pre
supuesto, no han sldo 
concluidas , ocasionando 
esto un obstáculo a una 
más diversificada y efecti
va labor. 

Así, por eJemplo -ase
guran los Informantes
faltan el auditorio, talle
res. canchas de basket 
ball . volley ball. mobi
liario para biblioteca. se
cretaria y bodegas; cercas 
de protección. estaclona-

~...Avor: o.ue a la oáolnL31 . 

PRECANDIDA TO PRESIDENCIAL.- (Zacatecoluca) . En reunión de de- . 
legaciones del PCN del departamento de La Paz, efectuada el domingo, 
fue nominado precandidato presidencial por dicho partido. el Dr. Francis
co José Guerrero, derecha, quien se dirige a la concurrencia. A esta postu
Jaclón tamtién dio su r espaldo el secretario general del PCN, señor Raúl 
Mol/na Martínez, vicepresidente de la República, quien asistió a la 
rPrlniñn•~~~~--~~~-

fatízó que " no tengo nlngu- oido es como un rumor de 
na Información seria sobre la calle. antes de venir a 
ese partido. Lo que que he este Consejo" . 

Desarrollarán Sistema 
de Tecnología· Extranie_ra 

Un sistema eficiente que 
contribuya a la Incorpora
ción de la tecnología , ex
tranjera, búscase desarro
llar en el país, Informa el 
Dr. Jorge ·Ernesto Recl-
:::':~c~ou~~'fe~~~~rlo de Co-

Con tal fln recibió la vlsl-. 
ta del señor Joel Tsur, ex
perto de la ONU en mate
ria de Propiedad Indus
trial, Marcas de Fábrica y 
Patentes de Inversión. 
También es director de la 
Oficina de Patentes y Mar
cas de Israel y profesor de 
la Universidad Hebrea de 
Jerusalén. 

Se encuentra en el pais, 
acompañado de la señora 
Paullna Ben Ami, Inge
niera qulmlca, experta de 

la ONU en claslllcaclón y 
búsqueda del Fondo Docu
mental de Patentes. Es 
jefa examinadora . de Pa
tentes de la División de Or
ganización de Jerusalem. 

Detalla el Dr. Reclnos 
que la presencia de ambos 
expertos, obedece a una 
etapa d~l proyecto de "Mo
dernización del Sistema de 
Propiedad Industrial y 
Transferencia de Tecno
logía" . auspiciado por la 
Organización Mundial de 
la Propiedad Intelectual 
<OMPIJ y el Programa de 
las N a clones Unidas para · 
el Desarrollo <PNUD). 
Coordinan con la Cómlslón 
lnterlnstltuclonai' sobre 

-Favor pase alá página 31. 

Formarán Comités de 
Ayuda en Municipios . 

ZACATECOLUCA .
Formarán comités de 
_ayuda en todos los munlcl
. plos del departamento de 
La Paz, para motivar a la 
población a organizarse en 
un ambieñte democrático. 

Tal lo informa el Cnel. 
Mario Denis Morán. co
mandante departamental 
y Jefe del Centro de Ins
trucción de Ingenieros de 
la Fuerza Armada 
<CIIFA). 

Periódicamente se ha 
reunido con los comandan
tes locales, gobernador. al
caldes, diputados, profeso
res, gremio médico, seño
ras de los mercados , 
directores de cuerpos de 
seguridad. jueces del de
partamento, gremio de a
gricultores y de la libre 
empresa. 

Dentro de las pláticas 
sostenidas con estos secto
res, dUo: " Nos hemos Im
puesto la misión de Inte
grar las fuerzas vivas del 
de artamento. ara lo 

cual tenemos el proyecto 
de conformar los Comités 
de Ayuda a nivel departa
mental. Esto lo haremos 
con la finalidad de motivar 
a la población a organizar
se en un ambiente demo
crático, para que unidos 
tratemos de resolver los 
problemas Inmediatos de 
nuestro pueblo". · 

Más adelante también 
señaló el Cnel. Morán que 
"ha llegado el momento de 
enfrentar la situación, por
que esta lucha Impuesta 
por los comunistas terro
ristas es contra el pueblo y 
no se puede estar de espec
tador" 

Al referirse a Jos agri
cultores les lnvltó a parll-
clpar en esta ofensiva de 
recuperación, cultivando 
sus tierras. "Les prometo 
que tendrán seguridad por 
parte del Comandante del 
CIIFA. a fln de garantizar
les su trabajo en beneUcio 
de todo este pueblo amante 
de la paz". dUo. 


